

Millares de muertos en batallas de Irán e Irak

Nicosia, Chipre, Feb. 26 (AP). Irak afirmó hoy que sus fuerzas mataron anoche a 6,420 soldados iraníes en combates en el sector sur del frente de batalla, mientras sus aviones bombardeaban poblaciones iraníes.

La agencia oficial iraní IRNA dijo que varias formaciones de tres aviones de combate iraqueses atacaron la población de Islamabad-Gharb y Kuhdaht, mataron en total a 67 personas, hirieron a 230 y causaron grandes destrozos.

El presidente del parlamento iraní, Hashemi Rafsanjani, que a menudo actúa como vocero del gobierno, instó a la Unión Soviética y a varios países árabes a cesar su apoyo a Irak, en bien de la "buena vecindad", informó IRNA.

Irak afirmó en comunicados que sus fuerzas mataron a más de 17 mil iraníes en cuatro días de lucha, desde que Irán

inició el miércoles su operación "Kheibar" cerca de la carretera Basora-al Amara.

Irán afirmó que sus fuerzas mataron a más de 7 mil soldados iraqueses y capturaron a otros mil en la misma lucha. Una parte de guerra iraní afirmó también que un avión iraqués fue derribado en el frente de batalla.

Ambas partes informaron también que continuaron en las últimas 24 horas los duelos de artillería a lo largo del frente de 1,180 kilómetros y en los alrededores de la ciudad iraquesa de Basora e Irani de Abadan.

IRNA también dijo que las fuerzas iraníes aseguraron anoche su control de un tramo de 7 kilómetros de la carretera Basora-al Amara y continuaron las operaciones de limpieza

Pasa a la página 17

Kissinger pide repliegue parcial E.U. en Europa

Nueva York, Feb. 26 (Latin-Reuters). El ex secretario de Estado, Henry Kissinger propuso que los Estados Unidos ordenen el repliegue de la mitad de sus fuerzas terrestres acantonadas en Europa Occidental si los países de esa región no asumen una mayor responsabilidad en su propia defensa terrestre.

"Si Europa por su propia decisión se autocondena a una permanente inferioridad convencional", según una nota que escribió Kissinger que apareció en el ejemplar del 5 de marzo de

la revista "Time", "no tendremos otra elección que optar por un despliegue de las fuerzas estadounidenses que tengan sentido estratégico y político".

"Si las armas nucleares se mantienen como el disuasivo último para inclusive un ataque convencional, resultará lógico que nuestras actuales fuerzas terrestres sean objeto de una gradual retirada en una forma substancial, que quizás llegue hasta la mitad".

Al sostener que la actual distribución de responsabilidades

Pasa a la página 15



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

FRANCOTIRADORES. Los Angeles, Feb. 25 (UPI). Miembros de la policía de Los Angeles, se disponen a ingresar a la casa desde la que un francotirador disparó contra un grupo de escolares, matando a una niña e hiriendo a otros 13 niños. El francotirador fue encontrado muerto, aparentemente por suicidio.

Papa visita un histórico puerto

Bari, Italia, Feb. 26 (UPI). El Papa Juan Pablo II, voló hoy hasta este histórico puerto en la costa sur de Italia, en la primera visita a la ciudad en casi 850 años.

El helicóptero que transportó al Papa, aterrizó a las 8:01 de la mañana (07:01 GMT) entre fuertes vientos y tras el vuelo de 450 kilómetros desde el Vaticano.

Juan Pablo se dirigió de inmediato a la humilde barriada de San Paolo, donde fue saludado por 20,000 personas y escuchó los discursos del alcalde socialista de Bari, Franco de Lucia y del Ministro para el Sur, Claudio Singnorile.

Pdte. de Chrysler hace duro ataque a ex jefe, Ford III

Nueva York, Feb. 26 (UPI). El presidente de la fábrica automotriz Chrysler, Lee Iacocca, se disculpó por si ofendió a alguna persona por el fuerte lenguaje que empleó en una entrevista para un programa noticioso especial de la cadena de televisión NBC.

La cadena decidió incluir la mayoría de sus expresiones y por tal razón dio un aviso previo a los padres sobre lo que iban a escuchar.

En cierto momento, Iacocca llamó "degradado" a su ex jefe Henry Ford Tercero. Iacocca dijo que habría sido más cuidadoso en la se-

Pasa a la página 17



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

CORDIALIDAD. Londres, Feb. 25 (UPI). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, tiende la mano al presidente de Italia, Sandro Pertini, durante la visita oficial que hizo a Inglaterra la semana pasada. Las sesiones, afirmó la señora Thatcher estuvieron caracterizadas por "mucho cordialidad".

Asombrosa fue la vida del niño sin inmunidad

Conroe, Estados Unidos, Feb. 26 (Latin-Reuters). David, el niño de 12 años que padecía inmunodeficiencia y que pasó casi toda su vida en una burbuja estéril que lo protegía de las enfermedades, fue sepultado ayer en esta ciudad del estado de Texas y su identidad permanece en secreto.

Más de 450 personas con-

currieron al cementerio del Sagrado Corazón de la Iglesia Católica. Respetando los deseos de su familia. Los periodistas mantuvieron el secreto que desde su nacimiento rodeó a la identidad de David, aunque muchos reporteros y equipos de televisión se hicieron presentes en el lugar.

Pasa a la página 26

Jefe de Interpol en Guatemala es asesinado

Guatemala, Feb. 25 (UPI). Un grupo armado desconocido ametralló y mató a un alto funcionario de la Policía Internacional cuando salía anoche de su residencia, en el sector sur de la ciudad de Guatemala, informaron hoy las autoridades.

Mario Arturo Ponciano España, de 49 años, uno de los tres jefes más altos de la

INTERPOL en el país, fue atacado por desconocidos que ametrallaron el vehículo en que viajaba, dijo Mario Ramírez Ruíz, portavoz de la policía.

"Ponciano España no tuvo oportunidad de defenderse", indicó Ramírez.

El cuerpo de la víctima recibió 32 impactos de bala, señaló el informante.

Aumentan precio de la gasolina en Venezuela

Caracas, Feb. 25 (UPI). El gobierno venezolano anunció hoy un incremento entre un 20 y un 200 por ciento en los precios de la gasolina y otros productos petroleros en el mercado interno que se estima generará alrededor de 1,300 millones de dólares en ingresos adicionales para ese sector.

Al hacer el anuncio sobre

los aumentos, el Ministro de Energía y Minas, Arturo Hernández Grisanti, indicó que el precio promedio del conjunto de productos petroleros que se venden en el mercado interno era muy por debajo de lo que se percibiría si fueran exportados.

El precio promedio del conjunto de esos productos

Pasa a la página 21

Breves Internacionales

Observadores ingleses en El Salvador

Londres, Feb. 26 (UPI). Gran Bretaña enviará dos observadores oficiales a la elección presidencial en El Salvador, que tendrá lugar el 25 de marzo, a pesar de la objeción de dirigentes de la oposición, según un informe publicado hoy.

El influyente periódico "The Observer" indicó que Gran Bretaña tomó esa decisión debido a la presión del gobierno del presidente Ronald Reagan para que envíe observadores.

Fallece pionero operaciones de corazón

Estocolmo, Suecia, febrero 26 (AP). El profesor Clarence Crafoord, famoso precursor de las operaciones del corazón y creador de la sustancia anticoagulante heparin, murió hoy en esta ciudad a los 84 años.

El profesor Crafoord fue en 1944 el primer cirujano en realizar una operación para corregir defectos congénitos de la principal arteria del organismo. Fue con vistas a esta intervención, considerada como imposible de realizar en esa época, que diseñó un pulmón artificial.

Gobierno libanés pide tropas ONU

Beirut, Feb. 26 (AP). El asediado gobierno de este país exhortó hoy a las fuerzas de mantenimiento de la paz de las Naciones Unidas estacionadas en el sur del Líbano desde 1978 que sustituyan a la Fuerza Multinacional de Paz que está siendo retirada de Beirut.

Fuad Turk, vicesecretario del Ministerio Libanés de Relaciones Exteriores, se reunió separadamente en Beirut con representantes de los cinco miembros permanentes del Consejo de Seguridad y les instó a ampliar la fuerza del organismo mundial a todo el Líbano, dijo una declaración del ministerio.

El presidente Amín Gemayel aprueba una propuesta francesa de dar a las tropas de las Naciones Unidas funciones a desempeñar en el "área metropolitana de Beirut, pero desea que controle también las carreteras que enlazan a la capital libanesa con otras partes ocupadas del país", de acuerdo con la declaración.

Gemayel pidió también hoy a Arabia Saudita y a Siria que ayuden a reactivar una tregua que fracasó ayer, informó la radio estatal.

De acuerdo con su declaración, Turk su-

Pasa a la página 46



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

EN CUSTODIA. Buenos Aires, Feb. 26 (UPI). Fotos de archivo de los 3 "mayores responsables" por la invasión a las Malvinas, que produjo la guerra contra Inglaterra, en la Argentina sufrió una desastrosa

derrota. De izquierda a derecha: ex presidente Leopoldo Galtieri; ex comandante naval, Almirante Jorge Anaya; y jefe de la Fuerza Aérea, Gen Lami Dozo. Los 3 se encuentran arrestados bajo custodia.